## GEORGES FRÊCHE L'ASSOCIATION

## Un colloque pour mieux vivre ensemble

A la veille de l'anniversaire de Georges Frêche, l'association créée en sa mémoire a réuni le 8 juillet six cents adhérents au cours d'une journée conviviale, avec repas sur les pelouses du Château de Castries, près de Montpellier. Au programme : tournois de pétanque, de belote et une tombola, dont le gagnant s'est vu remettre un ballon de football dédicacé par les joueurs de Montpellier, champions de France 2012.

En cette rentrée, Georges Frêche L'Association s'est installée le 9 septembre à l'Antigone des Associations de Montpellier afin d'échanger avec le public sur le parcours et la pensée de Georges Frêche.

À venir : l'Association propose, le 28 septembre, un colloque sur le thème du mieux vivre ensemble, à la Faculté de Droit de Montpellier. « Le mieux vivre

ensemble une préoccupation profonde qui a traversé l'action publique de Frêche, rappelle Claude Cougnenc, le président de Georges Frêche L'Association. De cette thématique plurielle émane une réflexion sur soi, sur autrui, sur notre société.

sur l'évolution de nos mœurs et de nos relations sociales. Ces réflexions seront abordées dans leur diversité grâce aux interventions de Jean Bauberot, Charles Melman et Hervé Le Bras, respectivement sociologue, psychanalyste et historien. Trois personnalités qui nous font



Claudine Frêche, la veuve de Georges Frêche, en compagnie de Claude Cougnenc, le président de l'association, le 8 juillet dernier au château de Castries.

l'honneur d'ouvrir la première édition du colloque. Un événement qui sera organisé chaque année sur un thème d'actualité différent»

## + d'infos

www.georgesfreche-lassociation.fr